



An einem Seil hängend wird die Schülerin von Klassenkameraden gesichert. Frei schwebend muss sie dann mit „Bauklötzen“ einen Turm bauen. Im Hintergrund trainiert eine weitere Gruppe an einer Leiter. —FOTO: FRIEDRICH PIEPER

„Stark im Miteinander“

Sechsklässler der Gesamtschule sind bei der landesweiten Aktion dabei

VON FRIEDRICH PIEPER

WALTROP. Drei Tage heißt es an der Gesamtschule „Stark im Miteinander“. Unter diesem Motto können Schüler an zehn Stationen in der Turnhalle ihre Wahrnehmungs- und Diskussionsfähigkeiten trainieren.

Dabei stehen die Sensibilisierung für Gewalt und konstruktive Konfliktkultur, die Förderung von Kooperationsbereitschaft sowie Aggressions- und Spannungsabbau im Vordergrund. Die drei Veran-

Klassen begleiten jeweils ein vierköpfiges Aktionsteam, die jeweiligen Klassenlehrer sowie ein zehnköpfiges Helferteam von Schülerinnen und Schülern der Klasse 10. Entwickelt wurde dieses Projekt in Partnerschaft mit dem Jugendrotkreuz Westfalen-Lippe, dem Arbeitskreis soziale Bildung und der schulpсихologischen Beratungsstelle der Stadt Münster. Das „Fair mobil“ ist eine Initiative des Jugendrotkreuzes Westfalen-Lippe und ist mit seinen zehn Übungsgeräten bereits zum dritten Mal an der Gesamtschule in Waltrop.



„Der gekonnte Kuss“ – Hilfestellung leisten die Gruppenmitglieder über einen Spiegel. —FOTO: FRIEDRICH PIEPER

bil“ nach Waltrop geholt. Das Fair Mobil-Team baut zehn Stationen in der Turnhalle auf – und dann geht nach einem Vorgespräch die Post ab für die Jugendlichen.

Während sie Teamgeist, Zusammenhalt, Rücksichtnahme und vieles mehr üben, haben sie jede Menge Spaß. So hängt beim Tauziehen am Ende ein Mädchen. Einerseits muss die Gruppe versuchen, mit Kraft das Mädchen an die Sprossenwand zu ziehen. Andererseits muss sie aus Bau-

klötze einen Turm bauen. Oder „Der gekonnte Kuss“: Dabei hält ein Kind den Spiegel, während das zweite spiegelverkehrt mit einem spitzen Stab versuchen muss, einen Luftballon zu treffen. Er steckt in einem aufgemalten Mund. Der laute Knall signalisiert den Erfolg. Neben „Action“ gibt es bei diesem Projekt auch ruhige Bereiche. In kleinen Gruppen reden Kinder in den Klassenverbänden am Ende der Übungen über die Stationen und die erreichten Ziele.

ANZEIGE

stop + go Reparaturen aller Fabrikate
Alles Gute für Ihr Auto!
Waltrop Dortmunder Straße 98-100 · ☎ 02309-951790

staltungen über jeweils sechs Schulstunden finden im Rahmen der schulischen Arbeit zum Thema Gewaltprävention als Projekttag für Schüler und Schülerinnen der Klassen 6 statt.

Den Tag für die einzelnen

Friedlich und rücksichtsvoll mit anderen Kindern, sorgsam mit den Sachen in der Schule umgehen: Das ist das Ziel, das die Mädchen und Jungen erreichen sollen. Unterstützung hat sich die Gesamtschule mit dem „Fair Mo-